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ATA DA 186ª REUNIÃO DO COLEGIADO DO PROGRAMA DE
PÓS-GRADUAÇÃO EM CIÊNCIAS FARMACÊUTICAS

Ata da 186ª reunião do Colegiado do Programa de Pós-graduação em Ciências1
Farmacêuticas (PPG CiPharma) realizada no dia 1º de setembro de dois mil e vinte e2
dois, com início às 09 horas por videoconferência. Participaram os professores André3
Luís Morais Ruela, Dênia Antunes Saúde Guimarães, Thiago Belarmino de Souza,4
Vanessa Carla Furtado Mosqueira, Renata Cristina Rezende Macedo do Nascimento,5
Wendel Coura Vital, Gustavo Henrique Bianco de Souza, a discente Rúbia Castro6
Fernandes Melo Reis e a TAE Amanda de Vasconcelos Quaresma. I) COMUNICAÇÕES. 1)7
Aprovação de projetos FAPEMIG. O Prof. André parabenizou os pesquisadores do8
CiPharma que tiveram projetos aprovados na FAPEMIG e sugeriu que esta informação9
fosse divulgada no site do PPG. 2) Resultado Quadrienal. O Prof. André informou que10
amanhã, dia 02 de setembro, será divulgado o resultado parcial da Quadrienal da11
CAPES. 3) Informe Reunião da Câmara de Coordenadores. O Prof. André informou que12
na última Reunião da Câmara, a Pró-reitora informou que a Escola de Farmácia13
receberá um equipamento de videoconferência, o que auxiliará nas bancas14
examinadoras. O equipamento ainda não chegou na unidade, segundo informação15
apurada junto à Diretoria da EFAR. 4) Mostra da Pós-graduação. O Prof. André16
informou que houve a prorrogação dos prazos de submissão de resumos (até 02/09). 5)17
Encaminhamentos da disciplina de RMN_Substâncias Bioativas. O Prof. André18
relembrou que em reunião anterior, o Colegiado decidiu pela concessão de 2 créditos19
adicionais aos alunos que cursaram as 45 horas oferecidas na disciplina, já que no20
sistema ela está registrada com apenas 15 horas. O coordenador esclareceu que os21
docentes precisam se atentar aos códigos informados à secretaria no momento do22
oferecimento, pois não é possível fazer alterações no sistema, uma vez que o período23
letivo está em andamento. 6) Modificação portaria CAPES nº155. O Prof. André24
informou que a Portaria CAPES 155 foi modificada pela Portaria CAPES 177, relativa ao25
PDPG, que contempla os PPGs que ficaram com avaliação 3 e 4 na quadrienal de 2017.26
O CiPharma (nota 4 na quadrienal 2017) foi contemplado e receberá os benefícios do27
programa (2 bolsas de doutorado, 2 bolsas de pós-doutorado e 50 mil reais em verba28
de custeio). A 1ª etapa do cronograma do programa é o cadastro SEI do coordenador29
do PPG como usuário externo da CAPES (até dia 09/09). A 2ª etapa é o envio do plano30
de atividades contendo as ações de consolidação do PPG (até dia 30/09). O31
coordenador deixou aberto caso algum membro do Colegiado tenha disponibilidade32
em colaborar nesta etapa. 7) Portaria 127 de internacionalização das instituições. O33
Prof. André informou que o CiPharma deverá criar estratégias para estimular a34
internacionalização e verificar a disponibilidade de bolsas para receber alunos35
estrangeiros. 8) Informe Profa. Vanessa. A Profa. Vanessa informou que o projeto36
aprovado na FINEP em 2018, feito em nome do PPG NANO, teve os recursos liberados,37
de modo a viabilizar a compra de um DSC e de um HPLC com detectores apropriados38
para análises envolvendo polímeros. Os equipamentos serão instalados no laboratório39
multiusuário do CiPharma. II) ORDEM DO DIA. 1) Pedido de qualificação André40
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Luciano Lopes. O Prof. André relembrou que o mestrando André Luciano Lopes41
ingressou no PPG em 14/08/2020 e perdeu o prazo para qualificação, sem haver42
manifestação do discente e da orientadora. Após contato da secretaria, o mestrando43
apresentou um atestado de 60 dias, sendo que, após findar o prazo, não houveram44
manifestações por parte do discente ou da orientadora. Novamente, coordenação e45
secretaria notificaram os interessados solicitando um posicionamento a respeito do46
exame de qualificação. Alguns dias depois, o mestrando encaminhou à secretaria um47
formulário de exame de qualificação, sem indicação de suplentes e sem o PDF da cópia48
escrita do exame de qualificação. Foi então solicitado o reenvio da documentação49
completa. Os interessados encaminharam a documentação e, então, verificou-se50
problemas graves de formatação e conteúdo da cópia escrita do exame de qualificação,51
incluindo ausência da seção de referência bibliográfica e falta da descrição da52
formulação na seção de metodologia. Na reunião de 25/08, o Colegiado solicitou o53
reenvio do PDF corrigido. Em 29/08, o aluno reenviou o trabalho, incluindo as54
referências, porém, ainda sem incluir as informações sobre a formulação que o55
Colegiado havia solicitado. Por isso, não foi possível atender a solicitação de modo que56
a qualificação fosse realizada no dia seguinte, em 30/08. O coordenador informou ao57
mestrando e orientadora que o exame de qualificação não estava autorizado e que o58
Colegiado deve deliberar previamente por sua aprovação. Assim, após os59
esclarecimentos, o tema foi devidamente discutido. Após discussão sobre o assunto, o60
Colegiado decidiu que a qualificação do aluno deve acontecer até 19 de setembro e61
que a data limite da defesa é 24 de outubro de 2022. 2) Banca de defesa Matheus62
Marques Milagre. O Colegiado homologou a aprovação ad referendum da banca de63
defesa de doutorado de Matheus Marques Milagre, visto que o mesmo apresentou64
dois artigos submetidos com status under review. A banca será composta pelos65
professores André Talvani Pedrosa da Silva (UFOP), Daniela Sachs (UNIFEI), Lucas66
Antônio Miranda Ferreira (UFMG) e Vanja Maria Veloso (UFOP), como titulares, e os67
professores André Luis Branco de Barros (UFMG) e Sidney Augusto Vieira Filho (UFOP),68
como suplentes. 3) Definição de critérios para o edital de pós-doutorado. Após ampla69
discussão, o Colegiado decidiu que serão o edital de pós-doutorado deverá prever as70
seguintes etapas no processo seletivo: um memorial a ser apresentado pelo candidato71
à banca examinadora, carta de interesse do candidato e análise de currículo. III)72
OUTROS ASSUNTOS. O Prof. André agradeceu a todos pela presença e encerrou a73
reunião.74
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